

Stadt Warendorf

BAUDENKMÄLER DER KÖNIGSTRASSE



Königstraße

Führungen durch verschiedene Baudenkmäler

am 08.09.2024 jeweils um

11:00, 13:00, 15:00 und 17:00 Uhr

Herr Sandmann

Altstadtfreunde Warendorf e.V.

info@altstadtfreunde-warendorf.de

www.altstadtfreunde-warendorf.de



Der Vorsitzende der Altstadtfreunde Warendorf und Hausforscher Laurenz Sandmann führt auf der Königstraße interessierte Teilnehmer/innen durch verschiedene Denkmäler. Die Bausubstanz dieser Straße reicht von 1467 bis in die heutige Zeit.

Diese spannende Zeitreise wird durch ein besonderes Event unterstützt: Durch Schaufensterdekorationen und rekonstruierte Werbespiegel mit den Bezeichnungen der damaligen Gewerbetreibenden verwandelt sich die „Kö“ an diesem Tag in die Einkaufsstraße von 1908. Personen in Kostümen flanieren über die Straße. Abgestellte Fuhrwerke und Ausstellungsstücke lassen die Zeit kurz nach der Jahrhundertwende wieder aufleben.

Eine Holzschuhralley vom Markt aus führt in die Königstraße. Hier können die Teilnehmer/innen mit unbekanntem Schuhwerk und mit einem Fragekatalog und Bleistift ausgerüstet, Aufgaben und Fragen zur Geschichte der Königstraße lösen. Am Ende warten kleine Gewinne auf die Sieger. Der Infostand zur Ralley befindet sich an diesem Tag auf dem Marktplatz. Anlässlich des Tages des Ehrenamtes präsentieren sich dort u.a. die Altstadtfreunde Warendorf, die die Holzschuhe in verschiedenen Größen vorrätig halten. Das Treiben auf der Königstraße kann man bei Kaffee und Kuchen vor einer früheren Bäckerei von 1908 im Freien genießen.

Kreis Warendorf
Der Landrat
Bauamt/Obere Denkmalbehörde
www.waf.de/denkmaeler

